

## 浮島ヶ原自然公園周辺

浮島ヶ原が歴史に登場するのは源平の戦いです。先に上洛した木曾義仲を追いかけて源義経が馬そろえ（軍事行進）した場所とされています。その後、源頼朝が富士の巻狩りを行った際の逸話にも浮島という地名が見られます。

また、「信長公記」には織田信長は富士遊覧をした後、浮島ヶ原でしばらく乗馬を楽しんだと記されています。

さらに、江戸時代の浮世絵師、葛飾北斎は「富嶽三十六景」のうち「駿州大野



新田」で、牛の背いっぱい葦の束を乗せ、家路をたどる農夫の向こうに、2つの浮島が浮かぶ大きな沼越しの富士山を描いています。

源頼朝、織田信長、葛飾北斎の心に映った富士山と浮島ヶ原に思いを巡らせつつの散策はいかがですか。現在では、浮島ヶ原を新幹線が走行しています。

### 議会にひと言

今回は、田子の浦港周辺地域の活性化を目指す「田子の浦港区女子」の鈴木加奈子さんにお聞きしました。（インタビュー：川窪吉男）



現在、田子の浦港漁協食堂の来客数は、1日1000人にも上ります。また、今年度は港の南東にある漁網倉庫の移転が決定したため、私たちの団体は富士山の眺めがすばらしいこの場所の有効活用を女性ならではの視点で考えており、港周辺を1日観光が楽しめる地域にすることを目標に活動しています。

私たちの考える田子の浦港周辺地域とは、漁協周辺だけではなく、富士塚などの観光資源のある鈴川地区も含めており、海を囲むエリア全体が観光地となれば素晴らしいと思っています。富士市議会としても魅力あふれる田子浦地区、元吉原地区の活性化に尽力していただきたいと思います。

今回の特集では、令和4年度決算議会事業評価として、一般・特別会計及び企業会計から選定した5事業について紹介しました。実績の評価や今後の方向性等を議会で話し合い、取りまとめた評価を踏まえ、翌年度予算に反映するよう市長に結果を提出しました。

また、4ページにて紹介していますが、これまで本会議のみだった映像配信を、今定例会から委員会等についても配信するようになりました。本会議とはまた違った議論の様子をぜひ御覧ください。（石川浩司）

### 議会 Q&A



Vol.2



#### Q.委員会では何をしているの？

A. 本会議では、全ての議員が集まり、多くの議案を審議して議会の意思決定をします。しかし、富士市の



仕事は幅広く、全員で話し合うには時間がかかるので、少人数からなる「委員会」を設けています。委員会では、議案に対して自由に質問や意見を出し、より詳しい議論ができます。富士市議会には、現在6つの常任委員会（総務市民委員会、福祉保健委員会、産業教育委員会、建設消防委員会、一般・特別会計決算委員会、企業会計決算委員会）と、2つの特別委員会（ユニバーサル就労推進特別委員会、新病院建設特別委員会）があります。委員会の様子も本会議と同様に生中継されています。ぜひご視聴ください。（担当：福永意人）

### 編集後記

今回の特集では、令和4年度決算議会事業評価として、一般・特別会計及び企業会計から選定した5事業について紹介しました。実績の評価や今後の方向性等を議会で話し合い、取りまとめた評価を踏まえ、翌年度予算に反映するよう市長に結果を提出しました。

また、4ページにて紹介していますが、これまで本会議のみだった映像配信を、今定例会から委員会等についても配信するようになりました。本会議とはまた違った議論の様子をぜひ御覧ください。（石川浩司）

### 次回定例会予告

11月定例会は、11月24日から12月11日まで開催される予定です。



発行

富士市議会

編集

議会広報委員会

静岡県富士市永田町1丁目100番地 ☎0545(55)2878(直通)

ウェブサイト

富士市議会 検索